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Following the development of the hatchery tool, different triploidy induction techniques have been tried out in vitro. The
method using cytochalasin B was selected and successfully applied to cupped oysters, Crassostrea gigas and
especially to clams, Ruditapes philippinarum. Larval survival rates were lower than control rates. On the other hand,
larvae's growth speed was comparable. These methods will now be used to produce significant test populations which
will then be cultivated in French coastal waters., Après la mise en place de l'outil écloserie, plusieurs techniques
permettant d'induire la triploïdie ont été testées au laboratoire. La méthode utilisant la cytochalasine B a été retenue et
appliquée avec succès à l'huître creuse, Crassostrea gigas et surtout la palourde, Ruditapes philippinarum. Les taux
de survie larvaires ont été plus faibles que les taux témoins. Par contre, la vitesse de croissance des larves a été
comparable. Ces méthodes devront, maintenant, être employées pour produire des populations significatives tests qui
seront mises en élevage dans les eaux littorales françaises.
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